

Beschluss:

1. Die Geldzuwendung vom Freundeskreis des Münchner Stadtmuseums für das Internationale Gamelanfestival wird angenommen.
2. Die Geldzuwendung vom Goethe Institut e. V. für das Internationale Gamelanfestival wird angenommen.
3. Die Geldzuwendung von der schweizerischen Ernst von Siemens Musikstiftung für das Gamelanfestival wird angenommen.
4. Die Sachzuwendung Plakate des Vereins „Freunde des Deutschen Theaters München e. V.“ und die Geldzuwendung werden angenommen.
5. Der Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.